
Les verbes du deuxième groupe se conjuguent toujours de la même façon.
	FINIR

	          Je      fin

           Tu     fin

   Il, elle, on  fin

        Nous    fin

        Vous    fin

   Ils, elles    fin


                 Les verbes du 2ème groupe sont les verbes se terminant par :

                 - ir à l’infinitif
                 - issons à la première personne du pluriel (nous) au présent de l’indicatif.

Exemples :

Applaudir – nous applaudissons ; Choisir – nous choisissons ;                                        Remplir       –       nous remplissons ;           Réussir      –       nous réussissons   

MAIS :    

Partir – nous partons ; Tenir – nous tenons ( Ils font partie du 3ème groupe.      
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